
 

Iродетарии всех стран, 

соединяйтесь! 
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ОРГАН СЛАНДЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 

Н ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

К± 230 (3999)` Воскресенье, 26 декабря 1965 г. 
Год издания 22-й 

Цена 2 кон. 

Навстречу XXIII съезду КПСС 

РАНЬШЕ СРОКА 
Работники промышленно-

сти города Сланцы обещали 

нынче годовой план по вы-

нус'ву валовой продукции вы-

нолнить к 24 декабря и про-

извести ее дополнительно к 

ламу на полтора миллиона 

ублей. 

Свое обязательство труже-

ники промышленности выпол-

нили досрочно. Годовой план 

по выпуску валовой продук-

ции выполнен 18 декабря. До 

первого января дополнитель-

но к плану будет произведено 

продукции более чем на 2,5 

миллиона рублей. 

Среди предприятий одними 

из первых рапортовали о до-

срочном выполнении плана 

последнего года семилетки -

мясокомбинат, швейная фаб-

рика, ремонтный завод, шах-

та имени С. М. Кирова, це-

меитный, кирпичный н кон-

В СЧЕТ 
БУДУЩЕГО 

ГОДА  

газосланцевом заводе 
ыпой трудовой славой поль-

зуется коллектив цеха сероочи-

отки, которым руководит А. П. 

Виноградов. За доспитнутые ус-

пехи в социалистическом сорев-

новании химнтоамт неоднократно 

вручалось переходящее Красное 

знамя. 

Замечательных результатов 

добиваются рабочие цеха в ны-

нецптем году. Еще 30 апреля 

они одними из пертых по заво-

ду отрапортовали о завершении 

семилетней программы. В нача-
ле декабря химики выпол-

юнлн годовой план и сейчас 
трудятся в счет новой пятилет-

кн. 

СЛОВО СДЕРЖАЛИ 
Соревнуясь за достойную встре-

^:1% XXIII съезда КПСС, коллектив 

в ,рого горного участка шахты 

34 1 добился хороших реаульта-

тов. 18 декабря он рапортовал о 

досрочном завершении годового 
плана по добыче сланца. 

На две недели раньше срока 

выпопиила задание последнего 

года семилетки и бригада про-

ходчиков И. К. Масляникова. 
Сейчас оба коллектива трудятся 

в счет 1966 года. 

С. КОНСТАНТИНОВ 

сервный заводы, бытпромком-
бинат в другие. 

К 25 декабря 14 промыш-

ленных предприятий города 

уже работали в счет будущей 
пятилетки. 

ВАПП ИРСКАЯ АССР. Ус-
пешно трудятся в завершаю-

щем году семилетки нефтехи-

мики Стерлитамакского завода 

синтетического каучука. 

Фотохроника ТАСС 
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V ЩЕ иосхолысо дней панд в 

Р строя цеаися детсаде-яслях 

трудно было сказать что-циба о 

заазервтеаоки всех работ к 31 де-

кабря. Здесь были 
выполнены не все 

сантехнические, влек-

троионтажиые и дру-

гие работы. 06 от-

делке внутри здания не велось и 

речи. Окоагнъте рамы были без 
стекол. Отсутствовали вода Н ос-

вещение. Но строители за корот-

кое время превратили объект в не-

узкаваемый. 

В здаапти появились тепло, во-

да и свет. Звено Аiнаталия Горохо-
ва остеклило все окна. 11рораб 
участка « Сантехмонтаж» З. Гри-

горьева говорит, что сеть тедло-

о 

В ЦЕНТРАЛЬНОМ КОМИТЕТЕ КПСС 

И СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР 
Центральный Комитет КПСС и Совет Мини-

стров СССР приняли постановление «Об опто-

вых цепах ва автомобили, тракторы сельскохо-

зяйственного назначения, сельскохозяйственные 
машины и запасные части к автомобилям, трак-

торам н сельскоховпйствевным машинам)?. 

В соответствии с этим постановлением, начи-

ная с 1 января 1966 года, грузовые автомобили, 
тракторы, прицепы и сельскохозяйственные ма-

шины будут отпускаться колхозам н совхозам 

по оптовым ценам, действующим для промыш-

ленности и других потребителей. 

Запасные части к автомобилям п сельскохо-

зяйственным машинам, изделия и детали из 

пластических масс, резины п асбеста будут от -

пускаться с 1 января 1966 года всей потребите-
лям по оптовым ценам вместо действующих 
единых оптовых цен на эти виды продукции. 

Снижаются с 1 января 1966 года единые оп-

товые цены ва шины, электрооборудование, при-

боры и топливную аппаратуру в среднем на 20 
процентов и на запасные части к тракторам в 

среднем на 10 процентов. 

Продажа легковых автомобилей колхозам бу-
дет производиться по оптовым ценам. 

Всесоюзному объединению «Союзсельховтех-

инка» разрешено утвердить н ввести в действие 
с 1 января 1966 года новые временные поясные 

цены на капитальный ремонт тракторов, ком-

байнов н двигателей. 

Государственному комитету цен при Госпла-
ис СССР поручено утверждать, начиная с 1 ян-

вари 1966 года, постоянные оптовые цены на. 

новые виды тракторов сельскохозяйствен-
ного назначения, сельскохозяйственные ма-

шины н запасные части к сельскохозяйствеииын 
машинам после решения о постановке их на се-

рийное производство. 

Государственному комитету цен при Госпла-
не СССР предоставлено право снижать оптовые 

цены па тракторы сельскохозяйственного назна-

чения и сельскохозяйственные машины, а также 

запасные части к ним, пользующиеся слабым 
спросом, или эксплуатационные качества кото-

рых (производительность, межреиовтиый срок 

работы и т. п.) оказались ниже предусмотрен-

ных при утверждении оптовых цен, с отнесени-

ем сумм от снижения цен за счет организаций, 
рекомендовавших эти машины для серийного 
производства, или предприятия-изготовителя. 

Проведение этик мероприятий обеспечит кол-

хозам н совхозам страны экономическую выго-

ду в размере около 450 илн, рублей в расчете 

на год. 

ВСЕ ДЛЯ БЛАГА ЧЕЛОВЕКА 
СЕССИЯ ЛЕНИНГРАДСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 

Вчера в Смольном состоялась 

четвертая сессия Ленинградско-
го Областного Совета депутатов 

трудящихся (десятого созыва). 
Сессию открыл председатель 
исполкома Областного Совета 
депутат Г. Н. Козлов. 

По предложению депутата 

А. М. Вотспiа председателем 

сессии избирается депутат А. Т. 
Нефедов, секретарем - депутат 

А. Г. Федорова. 
Утверждается следующий по-

рядок дня: 

1. О плане развития народно-

го хозяйства Ленинградской об-
ласти на 1966 год; 

2. О бюджете Ленинградской 
области на 1966 и об исполнении 

бюджета за 1964 гад; 

Содоклъац постоянной бюджет-
но-финансовой комиссии Обла-
стного Совета депутатов трудя-

щихся. 

3. Текущие вопросы. 

По первому пункту повесткдг 

дня с докладом выступил пред-

седатель Областной плановой 
комиссии депутат С. С. Голова-
нов. 
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КОРРЕСПОНДЕНТСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ... 

фикации работает замечательно. В 
детсаде сейчас трудятся слесари-

тюоацгажшюси Анатолий Дмитриев 
в Николай Павлов да газосвар-

щик Евгений Кудрявцев. Они ус-

танааалаьвают уиыазальиики, веат-

твзлягоры и устраняют мелкие не-

доделки. 

На днях сюда пришло звено 

влентриков Марии Монич. И бук-
валыно за сутки засветились мно-

гочисл ..:пс ые плафоны во всех 

комнатах, коридорах и на лестни-

цах второго втажа. Мастер элек-

трик Л. Антонова говорит: 

- Где работает звено Марии 

БГОНЯЯ 

ВРЕМЯ 
Монич, так всегда отишочвые ре- 

в льтаты. 

А вот подхоцщт я Мария Мо-
еовч: 

- Мы уже делаем освота;тель-

атую сеть на первом втаже, - по-

являет оата. - А через два дня 

мы закончив все работы. Уже 

сделали па,4:одку к влектроплцнге. 

ИлотН,аКН ДвитрНй Сергеев и 

Павел Иванов завершают подгоат-

ку Н установку решеток к радиа-

торам Н расширение подоконных 

досок. 

Теперь строителя детсада-яслей 

уверены, что все будет готово к 

3.1 декабря. Едикствеикое, что 

сдерживает, - отсутствие лино-

лиуиа, которого надо 800• квад-

ратных ветров. Но его до сих пор 

нет эта базе конторы технического 

снабжения. 

Замечательно трудятся маляры 

бригады Н. Сереги-

ной. Это Н. Можейко, 
З. Тихомирова, М. Ар-
темьева, А. Можей-
ко, Л. Иванова, 

Г. Смнррота. Эта славная шестер-

ка за несколько дней сделала в 
здаттявт груитавасу всех панелей и 

оасоичательаiую акраяку всех по-

толков Н стен. Теперь она красит 
оконные раны. Им осталась толь-

ко покрасить панели, на что уйдет 
примерно три дня, если руко-

водители увУавления отделочных 

работ вовремя дадут краску. 

И. ГЕОРГИЕВ. 

По второму тгууюсчцу повестки 

дня доклад сделал заведующий 
Областным финансовым отде-

лам делупат Н. В. паифилов. 
С содокладом постоянной бюд- 

нсеткю-финаттсовой комиссии 
Областного Совета депутатов 

трудящихся выступил предсе-
датель этой комиссии депутат 

И. М. Бородин. 
По обсужденньви вопросам 

приняты решения. 

Областной Совет депутатов 

трудящихся утвердил бюджет 
Ленинградской области на 1966 
год по доходам и расходам к 
сумме 138.787 тысяч рублей. 

Утвержден также отчет об 
исполнении бюджета области за 
1964 год по доходам в сумме 
131.026 тысяч рублей и по рас-
ходам в сумме 124.844 тысячи 

рублей. 
(ЛенТАСС)  

• 

На счет 1 70002  
13.357 рублей 

Тысячи слаицевчаи отклик 

вулись на призыв химиков га-
зослаицевого завода построить 

в городе на средства арудящин-
ся памятники героям, погиб-
шим в боях за Родину в годы 

второй мовой войны. 
Многие слаицевчаие внесли 

свой однодневный заработок в 
фонд строительства. На 25 де-

кабря на счете З 70002 и Слаи-
цевском отделении Госбанка 
было 13.357 рублей 94 копейки. 

Первые 
ОТЧНС.,IеННя 

Трудящиеся регенератного за-
вода поддержали инициативу 
рабочих, инженерно-техничес-
ких работников и служащих 
печного цеха и газогенератор-
ной станции гаэосланцевого за-
вода по сбору средств на строи-
тельство Дома спорта и Дома 
пионеров. На днях они внесли 
первый взнос на счет № 70002 к 

сумме 550 рублей. 
Первый взнос в фонд строи-

тельства поступил от коллек-

тива детском сада-яслей № 12. 

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 

ТРУДЯЩИХСЯ 

28 декабря 1965 года в 12 часов во Дворце культуры соаьптает-

ся шестая сессия Сланцевсиого городского Совета депутатов тру-

дящихся (Х созыва) с вопросами: 

1. Отчет о работе исполнительного комитета за 1965 год. 

2. 0 плане развития местного хозяйства района на 1966 год. 

3. О бюджете района на 1966 год. 

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА. 

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 
28 декабря в 12 часов во Дворце культуры созывается шестая 

сессия Сланцевского городского Совета депутатов трудящихся 

(Х созыва). 
Сессия рассматривает вопросы: 

1. Отчет о работе исполнительного комитета за 1965 год. 

2. О плане развития местного хозяйства района па 1966 год. 

3. О бюджете района ва 1966 год. 

Просьба замечания и предложения по рассматриваемым воп-

росам представить исполкому горсовета. 

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА. 



Сейчас, кадра 

вся наша страна 

гонится к ХХШ 
съезду Комалунн-
стичесхой партии, 

гсодда развервиуласъ огромпая ра-

бота по кретвореагиго в жиг агь ре-

шенпгй еентгюбрьмлюго Пленума 
ДК КПСС, нетизмергиио возрастают 

роль каждого тюНлтпуниста и его 

оччветствепзп«оють перед партией н 

пародои. •Вьиеокая трудовая апс-

чтевиость Е юа 0мупг1истов, их лич-

гный прнтгер во лмгогом определяют 

уровень оргапгнагорской и пали-

чвко-массовой работы первнчквой 
партптйпой ортапзпззаципв, степень 

ее влняггия на пронзвадствеагные 

уела ккооглектигва. 

На шахте JsA 1 пропвадится ра-

бота по падготовасе лрредпрпэиатия 

в переходу на новую систему уп-

равления и плаптировапшя. И в 

втоог деде поомтауниисты задают 

чан. Член партии Г. Ф. Самарина 
развернула яропагапуду экономи-

чекпагэп зюапнй. бега ведет завятия 

в писале по изучению экюномазоспг 

п еДФриятим, учит своих сигунпа-

телей апгалкгзнцговатъ реэультатъг 

рабугы учаюiжа, тахоцдить ре -

вы сазшзкепэпмя ми гькьгк и 

чр♦удопвых затрат гдри добыче слан-

ца. 

На ваквом участке трудится 

коммунаоет С. В. Алексеев. Он 
иехапгттс, обеспечивает четтиую н 

безаварнйп' гую .работу подъiелтгых 
гкашин и оборудовапгмя стволов. 

Чтобы лучше слравлятчтая со сво-

гмм аптгостями, Алексеев 
учиттся заачпго на писитеднеаг кгур-

се тюрноп о института. КДгмлоуни-
стът отдела глатнггопо иегхаптпетса нв-

КОЛЛЕКТИВ 

ИЗБИРАЕТ 

Лучших 

На днях в ремюнччгю-страитель-

иом цехе состоялось отчетлд вы-

борное профсаюзхое собрание. До-
юладтюк я выступ»дие в пренн-

ях главное вииттавпге сосродотачн-

ли на недостатках в работе коии-

тета профсоюза н хозяйственных 
рувсовадхтепей. Было отмечено, 

что в цехе до копща не решены 

взюпросы механизация приготовле-

пгидя раствора, подачи кирпича 

для футеровкк вращающихся пе-

чей. Нет подъеаенътх средстр для 

работы маляров. Слабо Проводит-

ся работе в подшефном классе 

пвасьмилетпгей шкалы. 

Эти и лягогне другие вгопдрасы 

црагдется решать новому составу 

цехкома, в который избраны луч-

шие проазвоцсошики и актив-

ные общестчвепгннгия. Коллекчзик 
оказал доверие столяру коммуни-

сту А. М. Сергееву. Он руководргт 

цеховым постом народного контро-

ля, учится на 3-м курсе индуст-

рналыгого техигикуъга. Второй год 

подряд в состав цехкома избрана 
ударник коммунистического тру-

да бригадир маляров З. А. Изото-
ва. Председателем цехового коми-

тета профсоюза избран маляр-ху- 

дожннк А. В. Лtiикайлов. 

Н. ПЕТРОВ, 
плотник ремонтно-строитель-

ного цеха цеаугентного завода. 

г знАмя 

стр. ТРУQА 
26 декабря 1965 года 

дртиЙНАя 
жизнь 

завоевал уважедьие хооылектвва. 

На профсоютион конференция гор-

нвгки оказали ему высокое дове-

рие, избрав председателем шахт-

коиа. 

водствам активно влияет на все 

дела колигектiова, добивается луч-

шей организация труда. 

В числе передовагпсов прропгавод-

ства — члены партии Ф. С. Кри-

Л11'1Н9Я 01'ВЕ1'СТВЕ11110СТЬ КUЛ1h1)'Н11(11',1  
брали его своим партпруноргом. И 
здесь С. В. Алексеев сумел про-

явить свои оргапзпизаторзские спо-

собности. Несмотря ха то, что 

забот прибавилось, она находят 

время, чтобы поговорить по ду-

шам с каждым рабочим, помочь 

советом, поддернсать ценную 

инициативу. 

15 лет .работает ка шахте 

И. В. Алегисеев. Он с честью но-

сит высокое звание члена Комлгу-
пистнчесгсой партии. ргуководил 
бригадой горнюрабачих очюсчигота 

забоя, которая была в числе пе-

редовым. Работал в ремонттгго-мон-

тажнюй бригаде — тоже усптепп-

но страпзитяди>сь с заданиями, до-

биваггись высокого качества вы-

полняеомх работ. Своим добросо-
вестчтьшк 'худом, вниманием к 

тонварпгщавг по работе, нрт злщкгя-

альнастыю в решении любых воп-

росов Иван Васильевич Алексеев 

С чувством высокой паАртнйной 
стветствеппнююти относится к сном 

зам обязаппггостям рабочигпща стр-

тюровасн коммунавстчса О. Т. Пет-
рова. Наряду с основной работой 
на лротгсзводстчзе она прниа мает 

самое активное участие в дея-

тельности парртиГшой организация 

п профсоюза.. Сейчас она избрана 
продседатедем участкового косии-

тета. 

Участок № 2 ха первой тахте 

неоднократно занимал первепоство 

в соцналнстог-

чесноаи сорев-

п овапзпи. В 
этом есть доля 

труда п У-
порга участ-

ка горного ма-

стера Н. А. Еф-
ремова. Нар-
тшйная группа 

под его рупсо-

Кузнец Леонид 1Чатросов 
Добрая трудовая сла-

ва идет в мастерских 

отделения «Сельхозтех-
ника» о кузнеце Леони-
де Нонстантиновиче Мат-
росове. Более 30 лет он 

дружит с техникой, хо-

рошо знает сельхозма-

шины, качественно их 

ремонтирует. 

Три дня назад мастер-

ские выполнили нвар-

тапывый и годовой пла-

ны ремонта тракторов и 

сельскохозяйств е н н о й 

техники. В этом успехе 

ремонтников — немалая 

заслуга кузнеца. Вме-

сте со всем коллекти-

вом сейчас он работает 
в счет первого года но-

вой пятилетки. 

Механизаторы отде-

ления избрали его пред-

t 

седателем заводского 

комитета профсоюза. И 
это доверие он оправды-

вает. Отзывчивость и 

трудолюбие, простота и 

требовательность, посто-

янный поиск нового —

характерные качества 

кузнеца, председателя 

завкома. 

Леониду Константино-
вичу одному из первых 

присвоено почетное зва-

ние ударника коммуни-

стического груда. В эти 

дни предсъездовского со-

ревнования он свое про-

изводственное задание 

выполняет на 125-130 
процентов. 

НА СНИМКЕ: член 

КПСС Л. К. Матросов у 

механического молота. 

Фото М. Гаврилова. 

К 14о-лЕтию 

ВОССТАния 
ДЕК АРИСТО 

венпиг, Б. Е. Дьшганож, В. А. Нос-

асов, С. П. К.ютиков. 

Говоря о личной оттететчвеазню-

сти коммуниста, нельзя умозгчать 

о тех, кто забыв про высокий 

долг члена партия, кто действует 

по пуявгцкпУ: «моя хата с 

крапа...» 

Есть, к сожалению, такие и у 

нас, на первой шахте. Какой при-

мер может подать для дрпутих 

ПОСВЯЩЕНО ПАМЯТИ 
„ДВОРЯНСКИХ РЕВОЛЮЦИОНЕРОВ 

В. И. Ленин, говоря о6 истории русского ре-

волюционного движения, писал: «Сначала —

дворяне и помещики, декабристы и Герцен. Уаок 

круг этих революционеров. Страшно далеки они 

от народа. Но их дело не пропало». 

Вершиной деятельности «дворянских рево-

люционеров являются события, происшедшие и 

декабре 1825 года на Сенатской площади в Пе-

тербурге, а через несколько дней и на Украине. 
Со времени знаменитого восстания декабри-

стов прошло 140 лет. Советские люди чтят па-

мять о первом поколении революционеров, о 

их подвиге, совершенном во имя народа. 

Среди многих мест в Ленинграде, напоми-

нающих о восстании, наиболее примечатель-

ным, кроме Сенатской площади, является Пет-

ропавловская крепость. Здесь во время следст-

вия находились участники восстания. Здесь их 

судили. Здесь сверптилась казнь над революцио-

нерами. 

В нескольких ленинградских муаеях — в 

Эрмитаже, Военно-Морском, в Артиллерийском 
и инженерных войск хранятся отдельные ре-

ликвии, связанные с восстанием декабристов. Но 
центром, где наиболее полно будут собраны та-

кие материалы, явится Петропавловская кре-

пость. Здесь, в бывшем Доме коменданта, кото-

рый был построен в середине XVIII века, после 

реконструкции и ремонта здания разместится 

экспозиция музея истории Ленинграда, посвя-

щенная периоду от возникновения города до 

февраля 1917 года. Два иа 18 музейных валов 

отводятся теме декабристов. 

— Одна из сложных задач, которая стоит 

сейчас перед нами, ото воссоздание в Комен-
дантском доив зала, где 12 июля 1826 года про-

ь1 

изошло оглашение приговора суда над декабри-

стами, — сказала корреспонденту ЛенТАСС 

старший научный сотрудник музея Н. Б. Алек-

сеева. — Если хорошо знаем, что говорилось в 

атом вале в тот день, то о бытовой обстановке, и 

которой проходил суд, известно мало. Эти све-

дения приходится собирать буквально по кру-

пицам. Пользуемся отдельными воспоминания-

ми, мемуарами, рисунками. 

Тек предметов, которые были в этом зале 140 
лет назад,. теперь найти невозможно. Однако 
подобные вещи того времени собрать удалось. 

Другой музейный зал посвящается теме под-

готовки к восстанию, самому восстанию, его по-

давлению и следствию над декабристами. Среди 
экспонатов здесь будут представлены знамена 

лейбгвардии Московского и Гренадерского пол-

ков. С такими знаменами декабристы вышли на 

Сенатскую площадь. 

Сейчас в крепости о декабристах напоминают 
два каземата, в которых содержались некоторые 

иа восставших. Здесь же, около бастиона, уста-

новлены три пушки, из которых по приказанию 

Николая первого были на Сенатской площади 

расстреляны «бунтовщики». 
До настоящего времени точно не было изве-

стно место калии декабристов. Член совета со-

действия нашего музея А. Г. Петров долгое вре-

мя занимался этим вопросом. Путем сопостав-

ления различных воспоминаний и главным об-
разом рисунков А. С. Пушкина он пришел к 

убеждению, что казнь происходила на валу 

кроиверка, несколько правее теперешней дороги 

в Артиллерийский музей. Тут и поныне видны 

остатки вала и рва, окружавшие некогда крон-

верк. (ЛенТАСС) 

И. П. Воробьев, который не вы-

налняет партийных поручений, 
редко посещает собрания, не-

своецременно уллачивавт член-

ские взносы? И в зааолючечгхiе 

он побывал в вы-

трезвителе. Ком-
гтунягст А. А. Ка-

лачев лассивно 

участвует в ра-

боте партий-
ной организация. Он утвержден 

агитатором, ко это ответственное 

поручение не выполняет, ке по 

сещает заняччвт в школе осноы 

мараисизма-ленинизма. 

Таких, как Воробьев и Калачев, 

едтшгнцъг. Но мириться с нггиат мы 

не имеем права. Партийное бюро 
шахты должно обратить самое 

серьезное внимание на улучше- 

зеве идеоигоовючесдсой работы, по-

пробовать от всех коммунистов 

строгого соблюдения партийной 
длины: Чтобы вести за со-

бой коллектив, партийная органи-

зация должна укреплять боегспо-
собностъ своих рядов, повышапъ 

личную ачтзечствеппностъ каждого 

коммуниста за дела организации. 

В. РОСЛАВЕЦ, 
член КПСС, горвлорабочгеа 

очистного забоя шахты Л 1т 1 

♦в 

В партийных 
организациях 

НА ПОВЕСТКЕ—ЭКОНОМИКА 

На очередном партийном соб-
рании юоммунисты шахты № 3 

обсудили итопи работы пред-

гтрияiтя за 11 месяцев. Это вы-

звано тем, что коллектив шах-

ты не вьпюогняет своих соцна- 

листючеюКях обязательств и го-

оударспшегУный план по добыче 
сланца С начала года шахта не-

доедала до плана 15.000, гони 

сланца. Не вьлполнено задание 

по снкжентяо себестоимости. 
Докладчик и выступившие в 

премиях щроанализировали 

причины откчтаняя шахты и 

высказали ряд предложений по 

улучпгегтиго работы тлредтурюя-

тия. 

Партийное собрание утверди-

ло план орггекмероприя-

тий по совершенствованигю 

организации труда и лиюавида-

цин «уоких» мест в технологи-

ческой цеаточтсе добычи сланца. 

СОВЕЩАНИЕ 

СЕКРЕТАРЕЙ 

;ПарокоаИ комбината «Сланцдьт» 

провел совещание секретарей 
цеховых партийных организа-

ций газослаттцевого завода и 

шахт. 

Обсуждены вопросы органи-

зации соцстическоаю сорев-

нованитя на первый год пяти-

лепки. 

ОТЧИТЫВАЕТСЯ БЮРО 

ЭКОНОМИЧЕСКОГО АНАЛИЗА 

В улучшении экономических 

показателей работы цеха не по-

следнее место принадлежит бю-
ро зюономитческогю анализа. Но 
в гекераторной станции газо- 

сланцевого завода это бюро до 

недавнего времени по существу 

не работало. 
Партийное бюро ГГС на своем 

заседании обсудило деятель- 

ность иг каметкло меры по 

оживлению работы. 

ЗАСЛУШАЛИ ОТЧЕТ 

За последнее время на шахте 

№ 1 ухудшил работу отдел 

главного механика. Партийное 
бюро решило разобраться, че 

это вызвано. Заслушав отче 

руководителя отдела коммунм-• 

сга В. П. Казначеева, бюро от-

метило, что одной из оснавнъти 

причин явилась слабая трудо-

вая дисциплина и отсутствие 

должной воспитательной рабо-
ты. 

Партийное бюро указало тов. 

Казначееву на слабую воспита-

тельную работу в коллективе н 

потребовало устранения н» 

статкот. 



  

ОПИРАЯСЬ НА НАУКУ 
И ОПЫТ СТАРШИХ 

ХОРОШИЕ ЛЮДИ у нас 

есть на каждой ферме, -

сказала зоотехник-селекционер 

совхоза «Аврора» Галина Борисов-

на Михайлова, когда разговор за-

шел о животноводах. И, немного 

подумав, предложила: 

- Хотите познакомлю с 

Марьковской фермой? 

И вот еле приметная тропинка 

ведет нас через заснеженное поле 

в соседнюю деревню. Дорогой 

Галина Борисовна рассказывает о 

лучших работниках животновод-

ства, о тон, какие трудности при-

ходится преодолевать людям, что -

,бы добиться новых успехов. 

Вот и ферма. Доярки здесь толь-

ко что закончили дойку. Сейчас 
они подошли к наи. Завязался 
разговор. 

- Как с обработкой кормов?-
интересуется Г. Михайлова. 

- Брюкву скармливаем в ва-

реной виде, - говорит заведую-

щая фермой Фаина Юликская. 
Зоотехник дает советы. 

- Брюкву следует запаривать 

в смеси с грубыми кормами, -

говорит Г. Михайлова. - Тут 
пойдет в дело солона или сено. 

После обработки качество такого 

корма улучшается. 

Внимательно слушают работни-
цы зоотехника. Для каждой из 

них слово специалиста-закон. Да 

и только ли ото? На Марьковской 
ферме зорко присматриваются ко 

всему новому, передовому, что 

делается на других фермах совхо-

за. 

Больше того. В свое время 

марьковские животноводы побы-
вали на Пелешской и Гостицкой 
фермах совхоза «Сланцевский». 
Там они ознакомились с метода-

ми обработки кормов перед скари-

ливанием. Эти методы затем при-

менили и у себя. На фермах сов-

хоза «Сланцевский» в то время с 

успехов применяли и витаминный 
корм - хвойные лапки. Точно 
так стали поступать и на Марь-
ковской ферме. 

Не случайно здесь добились 
некоторых успехов в ликвидации 

яловости коров. Взять прошлый 
год. Если планом по совхозу было 
предусмотрено на 100 коров полу-

чить 90 телят, то на Марьковской 

Захламленная мастерская 
Новые мастерские 

;чгослроклн в совхозе 

«ОсьмИнский» ленин-

градские шефы. Но не 

успели строители зару-

читься соот ветс•икую-

щиии подписями лед 

црткемо-сцаточным ак-

-там, как новенькое 

произ;воддственное по-

меидение было захлам-

лено. 

Мне довелось побы-
вать в них недавно. 

Едва перестуатнв порог, 

я увидел машины, уто-

патощие в воде, покры-

той мазутам. 

- Почему же здесь 

воды по колено? - по-

тгЕтугерековался у заве-

дующего мастерскими 

А. Леонтьева. 
- Вчера. два тракто-

р а поставили на тех-

ухедд, а снег с них не 

очистили, вот и образо-
валось озеро. Да и ото-

па 'гелывая система под-

текает, - безразлично 
ответил заведующий. 

У одного разобравио-

го дизельного трактора 

копатдся механизатор. 

- Почти месяц во-

жусь, а конца не вид-

но. Не знаю, когда за-

кончу ремонт. Все в 

основном один делаю, 

- ввел в курс ремонт-

ных работ тракторист. 

В помещении мастер-

ских, видимо, давно 

Стоит несколько ма-

шдгн. Среди них - два 

трактора ДТ-20, три -

ДТ-28, новенький, но 

уже растащенный по 

частям экскаватор. 

- Эта техника здесь 

прописана давно, - в 

шутку заметил прохо-
дивший мимо механи-

затор. 

Здесь же «отогрева-

ются», ожидая техухо-

да «ДТ-54» н «ДТ-75». 
Когда их отрегконтюру-

ют? Детали, болты, 
гайки, ключи равброса-
ны повсюду. 

- Как работаете в 

таких условиях? - 

спрашиваю глатноа+о 

инженера А. Бацулду. 
- Работать-то неко-

му, народу нет. До сих 

пор   яелующего гара-
жом не подберем, -
жалуется инженер. 

- Околысо же вы от-

ремонтировали тракто-

ров за осенне-зимний 
период? 

-- Третью часть из 

предусмотренных пла-

ном, но надеемся в 

остхнтпиеся до новом 

года дни наверстать 

упущеннсе, - оптими-

стючески заявил А. Ба-
цула. 

Оптимизм - хоро-

шая черта руководите-

ля., Но ведь она долж-

на поддкреагляться де-

лом. Пояса успехов в 

мастерских не видно. 

{?дно время т. Ба-
цула ссылался на от-

сутствие запасных ча-

стей. Сейчас такая 

ссылка неоснователь-

на. Необходимые части 

в мастерской есть. А 

вот органкзацин труда 

у реввонтннков не было 
н нет. 

Затяжка с ремонтом 

тракторов крайне па-

тубно отражается на 

состоянии дел в живот-

ководдкпте. По сущест-
ву в совхозе на ходу 

лишь три трактора. 

Вот н попробуй обеспе-
чить ими подвозку 

кормов, вьпвозасу- Удоб-
рений. Да мало ли еще 

в хозяйстве необходи-
мых дел, где без трак-

торов не обойдешься. 

Неприятное влечат 

ление уносишь, поки-

дая мастерские. Инте-
ресно, как чувствует 

себя плавный инженеР 

совхоза А. П. Бацула, 
который по долгу своей 
службы обязан бывать 
здесь каждый день? 
Не мешало 6ы и ди-

ректору совхоза П. А. 
Тfiрофкмову почапде за-

глядывать сюда. 

П. СЕРОВ. 

11111/111111[11111111111111[111111[1111111111111111111111[1111111111111[11[[111111111[11[1[1111111111[11111111[[1111[[[1111[[111111 

В ГОСТЯХ У РЕДАКЦИИ-РАБОТНИКИ СЛУЖБЫ БЫТА 

Около десяти различных служб быта объединяет Сланцевский 
комбинат бытового обслуживания. Это ателье по пошиву верхней 

мужской и женской одежды, сапожные и часовые мастерские, ма-

стерские метбытремоита, химической чистки и крашения одежды, 

специализированные парикмахерские и другие. . них трудятся 

250 человек. В основном это опытные работники, хорошо знающие 

свое дело, постоянно думающие над тем, как улучшить обслужи-
вание населения. 

На днях в нашей редакции побывала группа работников ком-

бината бытового обслуживания. Она встретилась с рабочими кор-

респондентами газеты и местными журналистами. Состоялся боль-
шой разговор о том, как работает служба быта, как удовлетворяет 

запросы населения, реагирует на замечания трудящихся, о пла-

нах на ближайшее будущее. Вот выдержки из выступлений неко-

торых товарищей на этом встрече. 

П. Т. ФОКИН - директор бы-
тового комбината. За семилетие 

объем валовой продукции у нас 

вырос в 2,3 раза. Среднегодовой 
прирост объема бытовых услуг 

оставляет 24 процента. Произ-
водительность труда возросла 

на 11 процентов. В этом году 

комбинат имеет 64 тысячи руб-
лей накоплений. Число бытовых 
услуг растет год от году, меня-

ются и условия труда. Так, в 

сапожных мастерских почти 

t все производственные операции 

Niехахизтрованы. К услугам 

обувщтшсов-сверловочные и от-

делочные станки. 

В коллективе много хороших 

людей. Например, закройщик 
Ф. Ф. Спринч. Он не только ма-

стер Своего дела, но и чуткий, 
внимательный человек. Такой 
не испортит настроение посети-

телю. Бригада швейниц О. А. 
Павловой удостоена почетного 

ната. В центре внимания всей 
нашей работы стоит вопрос вос-

питания. йе секрет, что среди 

большого и дружного коллекти-

ва службы быта есть люди, ко-

торые не дорожат ни своей че-

стью, ни честью коллектива: 

допускают брак, нарушение 

трудовой дисциплины. Прихо-
дится обсуждать их на заседа-

ниях местного комитета проф-
союза, на общих собраниях, бы-
вать в семье. 

И. И. ЕПИШИН - приемщик 

мастерской метбытремонта. 8 
мастерскую обращаются с раз-

личными просьбами: отремон-

тировать пылесос, стиральную 

ферме получили 92. В этом преж-

де всего заслуга техника-осемена-

тора Сальны Карловны Самко. 

В свое время на ферму передали 

группу метелей. Все они были 
низкой упитаниости,слабые. В ре-

зультате - тяжелые отелы. Мно-
го пришлось потрудиться С. Сам-

ко, да и всей дояркам, чтобы под-

нять упитанность животных. Пре-
жде всего взялись за обработку 
кормов. Около фермы оборудовали 
загон. В зимнее время регулярно 

скот выгоняется на прогулку. На 
ферме каждая из доярок трудится 

на совесть. У Людмилы Петровой, 
Тамары Щеа повой, Ваисепггногы 
Лепик, Галины Андреевой, Зои 
Юлинской есть определенный 

опыт. Но и при сравнительно оди-

наковли трудолюбии в уходе за 

скотов результаты все-таки раз-

ные. На ферме еще не все коровы 

высокопродуктивны. 

Сейчас переходящий красный 
вымпел находится у доярки комсо-

молки Валентины Лепик. 
- Работают все хорошо, -го-

ворит заведующая фермой Фаина 
Юлниская. - коллектив у нас 

дружный. 
С ее словами нельзя не согла-

ситься. В стойлах-чистота. Здесь 
своевременно появляется торфя-

ная подстилка. Соблюдается точ-

ный распорядок дачи кормов. 

Есть на ферме и определенные 

трудности. Скажем, ушел человек 

в отпуск или заболел, а замены 
нет. В таком случае на помощь 
приходят ветераны совхозного 
животноводства. 

Вот и сегодня вместе с молоды- 

ми доярками здесь трудится пен-

сионерка Серафима Антоновна 
Лукина.. Много лет эта женщина 

работала на ферме. Теперь Сера-
фима Антоновна второй год как 

на пенсии. Только ее трудолюби-
вые руки и сейчас тянутся к де-

лу, которое стало родным, близ-
ким. В ноябре, подменяя доярок, 

С. Лукина проработала 16 дней. 

Часто приходится ей бывать на 

ферме и в декабре. 

- Серафима Антоновна всегда 

выручает нас, - признаются 

доярки. 

Уважают здесь С. Лукину, пе-

ренимают у нее мастерство, учат-

ся поднимать надои. В почете 

здесь и взаимовыручка. Продол-

жая предсъездовскую вахту, кол-

лектив фермы Марьково добияает-

ся новых успехов. 

В. ПАПУШИН. 

На центральной усадьбе совхоза «Сланцевский» - в деревне 

Гостицы приступили к строительству двух жилых домов. Сейчас 

здесь заканчиваются работы по закладке фундамента. 

НА СНИМНЕ: вид строительной площадки. 

Фото В. Бобрикова. 
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Т. П. АЛУцШНА-классный 
мастер специализированной па-

рикмахерской. В коллективе все 

работают хорошо. Если кто-то 

освоил новую прическу, через 

неделю ее будут делать все ма-
стера. Для удобства посетитель-

ниц и сбережения их времени 

накануне Ноябрькасих праздни-

ков провели эксперимент --

предварительную запись по та-

лонам. Это позволило наи спо-

койно работать и обслужить 
клиентов намного больше, чем в 

обычные дни. В порядке пред-

ложения руководству комбина-

ЛЮДЯМ-ХОРОШЕЕ НАСТРОЕНИЕ 

звания бригады коммунистиче-

ского труда. 

В новом году планируем ор-

ганизовать ремонт квартир на-

селения, открыть мастерскую 

вязки и ремонта трикотажа, ос-

воить тдветн;ую фотографию. 

Д. О. ЯКОВЛЕВ - зав. са-

пожной мастерской в Больших 
Лучках. Бывают случаи, когда 

приходится отказывать заказ-

чику, особенно нLенщинам. При-
несут импортные туфли на 

шпильках, а у нас нет металли-

ческих набоек. Оставляет же- 

лать много лучшего клей. Вооб-
ще со снабжением мастерских 

вопрос не продуман до конца. 

З. И. БОЦАРЕВА - секретарь 

партийной организации комби-

машину, холодильник, утюг и 

многие другие предметы домаш-

него обихода. Хорошо, когда 

есть запчасти, тут же оформля-
ем квитанцию, и посетитель 

уходит довольный. Так мы от-

ремонтировали более 20 сти-

ральных машин «Рига». А нет 

запчастей, приходится отказы-

вать посетителю, и это случает-

ся нередко. 

В. Ф. ПЕТРОВА - технолог-

швейник. Наши швейники вы-

полняют любой фасон, и боль-
шинство заказчиков довольно 

их работой. А это говорит само 

за себя. Большинство мастеров 

внимательно прислушивается к 

запросам посетителей, охотно 

выслушивает их, дает советы_ 

та: в специализированных ма-

стерских необходимо иметь аль-

бом современных причесок. 

Е. С. ЕГОРОВА - продавец 

магазина 3'й 42 горторга. У нас в 

городе многие являются вла-

дельцами легковых автомашин. 

Однако отремонтировать их -

целая проблема, ведь в Сланцах 
нет станции технического об-
служивания. Приходится прибе-
гать к помощи так называемых 

халтурщиков, платить им за ре-

монт большие деньги. 

Н. Ш. шАЙДУЛИН - гор-

норабочий очистного забоя шах-

ты № 2. Зачастую в сапожных 

мастерских бытпромкомбината 
ощущается нехватка квалифи-
цированных мастеров, а в числе 

тех, кто работает, совершенно 
нет молодежи. Между тем еже-

годно наши школы кончают 

сотни учащихся. Почему 6ы их 

не привлекать к обучению про-

фессии обувщика. 
И. В. ТРУБИЦЫН - пенсио-

нер. Принимая обувь в ремонт, 

приемщик должен более внима-

тельно осматривать ее и давать 

свой совет, что и где, по его 

мнению, необходимо прямить, 

подлатать. Это избавит посети-

телей от лишних хлопот, а ма-

стерсцсие - от повторных зака-

зов. 

Г. В. ИОНОВ - грузчик гор-

торга. Хочется посоветовать ра-

ботникам сапожных мастер-

ских, чтобы больше заботились 
о качестве выполняемых работ, 
дорожили честью своей рабочей 
марки, а то не секрет, что иног-

да отремонтированная обувь 
носится не больше недели. 

Р. Н. МИКЕХИН - горнора-

бочий очистного забоя шахты 

имени С. М. Кирова. Просьба от 

имени владельцев мотоциклов 

- организуйте, пожалуйста, за- 
рядку аккумуляторов, а то 

пользуемся услугами частников. 

Как выяснилось в процессе 

разговора, некоторые вопросы, 
поднятые работниками службы 
быта и рабочими корреспонден-

тами, не представляют большой 
сложности и будут решены в 

ближайшее время. 
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В. ОБЕДЕННЫЙ ПЕРЕРЫВ 
ТЕЛЕФоШIЫЙ звонок, раз-

давпгийся на студии теле-

видения после выступления мо-

лодого московского журналиста 

Алексея Трофимова, неожидан-

но сьш;рал большую роль в 

жизни героев пьесы Игоря Го-
а осовского «Хочу верить». 

Трек имов делился с телезрите-

лями о своей работе над очер-
ком, о героических днях под-

полья города Заречинска. В 
нем упоминается имя Людмилы 
Зайюовской, бывшей комсомол-

ил, но в годы войны .изментьв-

шей Родине. Зайковекая якобы 
выдала фатттистам подлольщи-

ков, которые взорвали мост. 

Очерк был очень 

интересным и, не-

сомненно, привлек 

6ы внимание чз"га-

тепей к начинающе-

му автору. 

Но вот телефон-

Коллектив смены печного цеха газосланцевого завода, которым 

руководит В. И. Смирнова, шефствует над воспитанниками четвер-

того отряда Слаицевской школы N 10. 
На днях весь отряд вместе с воспитателем Л. А. Муравьевым 

побывал у нас в гостях. В красной уголке во время обеденного пе-

рерыва состоялся концерт, подготовленный ребятами: Особенно по-

нравились рабочим выступление Сережи Каледина и мимические 

сценки «Рыбак», «На охоте» в исполнении Виктора Лорчиненко. 

Ребята пели песни и рассказьЕвали стихи на французском, анг-

лийской и немецком языках. 

„Хочу ВЕРИТЬ" 
дд ддд ПРЕМЬЕРА    Ал' 

ный звонок, и Алек-
сей оказывается в 

затрррдыктельном положении. 

Знонкла, а затем и приехала на 

телестудию дочь Зайковской -
Маша. Она показала Алексею 
несколько писем, написанных ее 
матерью в годы войны отцу Ма-
ша И вот с одной стороны об-
личающие Зайа о скую в цреда-

тельстве архивные документы, 

заявление в гестапо, написанное 

ее рукой, и эти письма, которые 

мог написать человек только 

большой и кристально чистой 

Завтра в газете появится 

очерк Алексея, и, может быть, 

этим опорочит имя честного 

бойца, погибшего на своем по-
сту. Но документы?.. Алегссей 
р шается. Он звонит в редак-

цию, что необходимо еще раз 

проверить факты, что эгот 
очерк не должен быть напеча-

так. Начинаютси долгие, упор-

ные потгски, встречи со многими 

людьми, неудачи, находки. 

Такова завязка нового спек-

такля народного театра при 
дворце культуры комбината 
«Сланцы», премьеру которого 

тепло встретили зрители в про-

шедшую среду. Спектакль по-
ставила по пьесе Игоря Голооов-
скот «Хочу верить» режиссер 
народного театра О. Я. Штейн-
берг. 

• 
В спектакле свыше двадцати 

дейстшующик лиц и почти во 

всех ролях занята молодежь, 

увлекающаяся театральным 

творчеством. Роли Алексея ис-

полняет А. Проник, Людмилы 
Зайковской - Е. Михайлова, 
Маши - В. Игнатова. Надо за-

метить, что они старались, как 

можно полнее раскрыть духов-

Т. ПЕТРОВА, 
партгрупорг смены. 

ный мир своих ге-

роем и в основном, 

по-моему, это им 

удалось. Перед зри-

телями предстают 

энергичный, целе-

устремленный моло-

док журналист, 

дочь Зайковской 
Магда, верящая в то, что мать 

не предатепызицда, что это ка-

кая-то роковая ошибка. 

Удачно, на мой взгляд, бы-
ли юсполнены роли Тимчука 
(В. Маркитанова), Жени (В. За-
харов), Чудовского (Ю. Шара 
футдинов), Азаровой (Л. воро-
нова) и другие. 

В спектакле есть еще значи-

тельные недоработки. Слишком 
большие, неоправданные паузы. 

В начале спектакля чувствова-

лась некоторая сковаиность ис-

полнитклей,главных и эпизоди-

ческих ролей. Не совсем удач-

ное музыкальное оформление. 

Ко в целом работа коллекти-

ва народного театра оставляет 

хорошее впечатление. долгий и 

упорный труд режиссера, арти-
стов не проатал дарам. 

в. сАлОв. 
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В НЛУ6АХ, КИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 де-

кабря - художественный кино-
фильм «Подруги». Начало в 17, 
19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 де-

кабря - шнрокоакраниый худо-

жественный фильм аСлучайная 
встречам (киностудии «Таллии-
фильм»). Начало в 12, 13.40, 15.20, 

Виктору НОЛДУНОВУ 

и Надежде СЕМЕНОВОЙ! 
Коллектив участка механи-

зации Сланцевского цементно-

го завода поздравляет вас с 

вступлением в брак! Желаем 
хорошей, большой любви, здо-

ровья и счастья в личной 
жизни! 

17. 18.40, 20.20, 22 часа. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 
27 декабря - новый художест-

венный кинофильм «Брак по-

итальяиски». Начало в 11, 17, 19, 
21 час. 28 декабря - новый ху-

дожествениый кинофильм «Брак 
по-итальянские. Начало в 21 час. 

Кинофильм «Вильгельм Телль». 

Валентине ГАВРИЛОВОЙ 

и Юрию КУЗЬМИНУ! 

Коллектив Слаицевской швей-
ной фабрики поздравляет вас с 

вступлением в брак! Желаем 
счастья в совместной жизни на 

долгие годы и успехов в тру-

де! 

До 31 декабря 1965 года всеми сберегателънъсми кассами про-

даются облигациц Государственного третпрогуентного займа с 

талоном .Т< 19, дающим право на получение въсигръсгией, въепав-

тццх в дополнцтелъном тираже, который состоится 30 сентября 
1966 года. 

По облигациям с талоном .1Ч 19 можно выиграть 10.000 руб-
гей. Приобретайте облигаццц трехтгроцентного займа! 

ЦЕНТРСБЕРКАССА. 

К СВЕДЕНИЮ ПОКУПАТЕЛЕИ! 
В промтоварных магазинах №№ 21, 22 (ул. Дзержинского), 

№ 23 (ул. Банковская), в «Ромашке» и универмаге, в продоволь-

ственных магазинах №№ 1, 3, 6, 10, 17, 19, 25, 30, 32, 33, 39, 
42 в предновогодние дни вы можете купить праздничные подарки. 

30-31 декабря в столовых торга Мº№ 1, 2, 4, 6, 7 и 9 про-

водятся выставки -продажи кулинарных и кондитерских изделий. 
Покупателям будет предложен широкий ассортимент изделий кули-

нарного искусства. 

ПОСЕТИТЕ МАГАЗИНЫ И СТОЛОВЫЕ ТОРГА! 

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ 

требуется плановик- экономист, 
знакомый с основами нормирования. 

Обращаться по адресу: гор. Сланцы, улица Баранова, дом 

АЕ 1. Телефон № 23-24. 

Начало в 11, 17, 19 часов. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 27 де- 

дабря - художественный кино-

фильм «невесты-вдовы». Начало 
в 18, 20 часов. 28 декабря - ки-

нофильм «Первый день мира». 
Начало в 18, 20 часов. 

КЛУБ ПЕРВОЙ ШАХТЫ. 
28 декабря - новый художест-

венный кинофильм «Один гектар 

неба». Начало в 19, 21 час. 

СЛАНДЕВСКИI ЛЕСОПУНКТ. 
28 декабря - художественный 
кинофильм «Нападение». 

БОЛЬШИЕ ПОЛЯ. 28 декабря 
- пшрокоакраиный фильм «Ко-
стюм почти новый». 

СИЖНО. 28 декабря - кино-

фильм «Любовь н мода». 

ДЕМЕП1КИН ПЕРЕВОЗ. 28 де-

кабря - кинофильм «Повесть 
пламенных лет». 

НА ПОРОГЕ ЗИМНЕЙ СПАРТАКИАДЫ 
Недавно проводились соревно-

вания по лыжным гонкам среди 

производственных коллективов 

нашего города на приз открытия 

зимнего сезона. 

В командном зачете первое ме-

сто завоевали спортсмены газо-

сланцевого завода. Второе место 

- у команды шахты № 3 и 

третье - у лыжников шахты 

N 2. 
Лучшим на дистанции 10 ки-

лометров среди юношей был 
В. Баранов. У женщин победила 
член сборной команды города 

Л. Попоидопуло, а у девушек -

А. Виноградова. 

На дистанции в 15 километров 

уверенную победу одержал пред-

ставитель шахты № 3 Н. Кислов. 
Подводя итоги соревнований, 

мне хочется высказать некоторые 

замечания по их организации. 

Команда шахты N 2 могла бы за-

нять второе место, если 6ы она 

выставила вачетного участника 

на дистанцию в 5 км для деву-

шек. Но самых серьезных упре-

ков заслуживают профсоюзные н 

комсомольские организации 

шахт № 1 и имени С. М. Киро-

ва, строительного треста № 31, 

автохозяйства № 124. Здесь, ве-

роятно, меньше всего занимают-

ся вопросами досуга молодежи.' 
Еще ни в одном из названных , 

коллективов не ведется подготов-

ка к проведению зимней спарта-

киады, а поэтому они вторично • 

не выставляют команды на сорев- - 

нования. 

Зима уже в полном- разгаре, но 

здесь еще очень плохо обстоят 
дела с приобретением лыка, ' 

коньков, спортивной формы. 

Л. МАЛАХАТЬКО, 
председатель райсовета 

ДСО Труд». 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ПАНЕДЕЛЬНИК, 27 ДЕКАБРЯ 
17.50 - Теленовости. 18.00 -

«Москва - город-герой - в ли-

тературе». 19.00 - «Показьювает 
Урал». Трансляция из Перми. 
20.50 - Мультфильм «Левша». 
21.35 - Теленовости. 22.00 -

Концерт мастеров искусств (ив 
Ленигярада). 

ВТОРНИК, 28 ДЕКАБРЯ 
16.55 - Пропрамма передач. 

17.00 - Для дошкольников н 

младших школьников: «В 
снежном государстве» (переда-
ча из Ленинграда). 18.00 - Те-
леновости. 18.10 - «Экономи-
сты за круглым столом». 18.50-
Маленький эстТрадньпх концерт. 

19.15 - «Мир в 1965 году». Ме-
ждународное обосзрение. 20.15-
А. и Б. Стругацкие - «суета 
вокрут дивана». Премьера теле-

спектакля (из Ленинграда), 21.30  

жжу 

К СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ k 
СТЕННЫХ ГАЗЕТ 

И РАБКОРОВ! 

1 1 Очередное занятие в школе i 
kсостоится в понедельник, 27 k 

декабря. Начало в 18 часов. q 

Редакция газеты 

1 «Знамя труда». 1  
,1 
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СЛАНЦЕВСКОМУ ПОТРЕБИТЕЛЬСКОМУ ОБЩЕСТВУ 

СРОЧНО требуются на постоянную работу продавцы 

магазин № 7 города Сланцы и в магазин деревни Гусева Гора 
(с местожительством в той же деревне). Оплата труда сдельная. 

Обращаться в отдел кадров потребобщества. 

123 -му АВТОХОЗЯЙСТВУ 
требуется на постоянную работу 

машинист на автокран «К-32». 
Обращаться в 123-е автохозяйство по адресу: город Сланцы, 

улица Заводская, дои № 1-а. 

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ! 
В магазинах города в честь Нового года -

ПРОВОДЯТСЯ ВЫСТАВКИ-ПРОДАЖИ! 
В красном уголке шахты имени С. М. Кирова 27 декабря поку-

пателям будут предложены товары для детей. 
26 декабря в универмаге в продаже большой выбор часов. 

28-29 декабря в «Ромашке» можно купить строче-вышитые 

изделия. 

В магазине К 21 (ул. Дзержинского) - фарфоровую и стек-

лянную посуду. 

Посетите выставки -продажи! 
ГОРТОРГ. 

- Теленавоети. 22.00 - 23.30 --
«Теат!ралы ьге встречи»: в го-

стях у Л. Утесова (на Интерви-
дение). 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

ПОНЕДЕЛЬНИК, 27 ДЕКАБРЯ 
11.00 - Художественный 

фильм «Черньпа бизнес». 12.40-
13.40-Довсапменталывъгй фильм. 
«Гвоздики нужны влюблен--
ным». 18.00 - Программа пере-

дач. 18.05 - «Актуальная ка--

мера». 18.30 - Выступают арти-

сты эстрады республики. 18.40-
«детский экран»: мультфильм.. 
«Шайбу! Шайбу!». 20.50 - «Ак- 
тртальная камера» (недельное' 
обозрение на русском языке).-

21.10 - Из цикла «Беседы вра-

ча»: «Как я вырос здоровым».. 

22.40 - 00.05 - Польский худо--

жественньйг фильм «Ганстеры 
н филантропы» (только для._ 

взрослых). 

ВТОРНИК, 28 ДЕКАБРЯ 
10 20-Художественный фильм --

«Поезд идет на восток». 12.05 - 
12.20 - Музыка настроения.. 

18.00 - Программа передач.. 

18.05 - «Треугольник», переда--

ча шестая. 18.50 - Романсы в 

исполнении солистов Большого-

театра. 19.15 - «Актуальная. 

камера». 19.40 - венгерская ко 

медия «Голый дипломат». 21.00> 
- «Актуальная камера». 

Редактор И. А. АВДЕЕВ.. 
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срочно требуются: 
женщины для работы в цехах, 

а также кочегары, прузчики 

и слесари (мужчаны). 

ХЛЕБОКОМБННАТУ 

s. 

Сланцевскому городскому 

узлу связи требуется специа-
лист, имеющий практический 
опыт по обслуживанин5 ра-
диоаппаратуры, для работы 
электромехаником телевизи-

онного ретранслятора. 

За справками обращаться 
по телефону № 23-89. 

В МАГАЗИНЕ 37 
(уи[ица Свердлова) 

можно купить пианино 

«КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ». 

Пианино по 650 рублей про-

дается в кредит. 

Горторг. 

1 
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